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11月 26 日，上海市体育局召开

上海市体育彩票领域廉洁从业专题

警示教育动员会。

按照国家体育总局的统一部署，

大会深入贯彻落实党中央全面从严治

党的要求，推进上海体育彩票系统党

风廉政建设和风险防控体系建设向

纵深发展。市体育局领导、市纪委监

委驻教卫纪检组领导、财务（设施建

设）处、直属机关纪委负责人及相关

人员，各区体育行政部门分管体彩工

作的领导以及体彩机构专职副主任，

市体彩中心领导班子及各部门负责

人等 50余人参加会议。

市体育局财务（设施建设）处处

长周卫星主持会议，市体彩中心党支

部书记刘昌乐传达全国体育彩票领域

廉洁从业警示教育会议精神。市体育

局直属机关党委副书记、直属机关纪

委书记王曙芳宣读《上海市体育彩票

领域廉洁从业专题警示教育方案》。

体育局党组成员、副局长许琦作

动员讲话。他在讲话中指出，开展警示

教育，时刻保持清醒头脑，自觉筑牢拒

腐防变的思想防线。一要旗帜鲜明讲

政治，深刻认识本次警示教育的意义。

要深入学习和领会总书记关于全面

从严治党的论述，贯彻、落实中央和

上海市委关于党风廉政建设及反腐败

工作的工作要求，把党风廉政建设和

风险防控作为体育彩票领域最大的政

治任务来抓。二要精心部署善作为，确

保警示教育获得实效。开展为期一个

月的“五个一”警示教育活动。各区体

育行政部门和体彩管理机构一定要提

高政治站位，高度重视本次警示教育

活动，要结合本区工作实际，精心组

织好本区的警示教育活动，要以案为

鉴，找差距，补短板。三要忠诚干净敢

担当，推动依法治彩再上新台阶。体

育彩票进入深化改革、转型发展的重

要阶段，严格要求自己，以谨慎之心

对待权力、以淡泊之心对待名利、以

警惕之心对待诱惑，做到拒腐蚀、永

不沾，尽心尽力做好体育彩票工作。

市纪委监委驻教卫纪检组副组

长王恒娣针对主题进行发言。她强

调，开展廉洁从政专题警示教育一要

旗帜鲜明讲政治，坚决做到“两个维

护”；二要坚守纪律底线，不断改进

作风；三要加强制度建设，扎牢不能

腐的笼子；四要扎实开展警示教育,

坚决反对形式主义。

黄浦区纪委监委第一派驻纪检

监察组组长凌世安围绕廉洁从业警

示教育主题作专题授课。
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中国女排头号球星朱婷 26

日在接受新华社记者采访时表

示，她已经决定出国治疗手腕的

伤势，再打两届奥运会是对自己

的期许。

陕西全运会之后，朱婷较少

出现在公众视野中。在最近的一

次采访中，朱婷流露出还要再打

两届奥运会的意愿。2021-2022

赛季中国女排超级联赛刚刚揭

幕，有伤在身的朱婷没有出现在

参赛名单中。此前，朱婷曾经组织

了排球训练营教孩子打球，球迷

们都很关心朱婷的最新动向。

朱婷说：“准备再打两届奥运

会，是我对自己的期许，也是作为

职业运动员的一个态度。最近，可

能因为手腕的问题，很多人问我准

备什么时候退役？或是看我教孩子

打球，会问我是不是准备转型，为

退役做准备？其实这完全是两码

事，打球和抽空指导孩子并不冲

突。我喜欢排球，很愿意打球，如果

条件允许，愿意一直打下去，我也

愿意为了这个目标去努力。”

在今年夏天的东京奥运会

上，朱婷受手腕伤势所困，未能发

挥出最佳水平。朱婷透露，她的疗

伤计划正在按部就班地推进中，

目前已经决定出国治疗。

“关于手腕康复计划，排球场

上对手腕的活动、对抗和角度的

要求，比起平日生活里的使用需

求要高很多。所以，在选择有经验

的医师和具体治疗方案时必须特

别慎重。再加上疫情的影响，方方

面面需要去考虑和准备的事也比

较多。目前已经决定了要出国治

疗，包括和医师团队的沟通、签证

的申请等等，都在按部就班推进

中。”

本月底将满 27 岁的朱婷被

誉为世界第一主攻，是里约奥运

会和东京奥运会周期中国女排的

核心球员。她为球队夺得 2015

年世界杯、2016 年 奥运会和

2019年世界杯冠军立下首功，并多

次在各项赛事中被评为最有价值

球员。
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中国篮球协会 26 日发布

消息，称为提升国家队竞争力、着

眼于巴黎奥运周期备战，已于近

日成立国家队建设委员会，旨在

把握世界篮球运动趋势，推动国

家队建设的开放、交流、融合，强

化对教练员、运动员、复合型团队

的集中统一管理，增强国家队为

国争光能力。

国家队建设委员会主任由中

国篮协主席姚明兼任，前女篮国

手王芳担任执行主任，前男篮国

手胡雪峰担任委员会助理主任，

相关专家担任团队核心成员。

国家队建设委员会的核心

职能为制定、执行国家队建设标

准；制定、执行国家队巴黎奥运

备战规划；建立、运行运动员选

拔、征召、培养机制；建立、运行

教练员培养、选拔机制；建设国

家队复合型技术团队；制定、执

行队伍训练、参赛和反兴奋剂计

划；发挥数字技术等先进技术在

国家队建设、技战术分析、后备力

量储备中的基础性作用；建立教

练员、运动员及复合型团队激励

机制和保障体系，建设国家队团

队文化等。
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在 26 日于北京首钢园举行的北京冬残

奥会倒计时 100天新闻吹风会上，相关负责

人表示，我国已经实现冬残奥会大项参赛全

覆盖，冬残奥会期间将有九千余名志愿者参

与服务，而在残奥会筹办过程中也将做好人

性化服务。

中国残联体育部副主任勇志军介绍说，

北京冬奥会和冬残奥会申办成功以前，冬残

奥 6大项目中我国仅开展了残奥越野滑雪和

轮椅冰壶 2个大项。经过努力，全国冬残奥运

动员由原来不足 50 人发展到近千人，冬残奥

项目由 2个大项拓展到 6个大项，实现了冬

残奥会大项参赛全覆盖。目前我国冬残奥 6

个大项的 5支队伍、总共 115 名残疾人运动

员正紧张备战冬残奥会。

为保障残疾人享有高水平的参赛观赛体

验，北京冬奥组委在 57 个业务领域中提出残

疾人的特殊需求。北京冬奥组委残奥会部部

长杨金奎表示，目前，冬残奥会 5个竞赛场馆

和 3个冬残奥村无障碍设施建设已与场馆主

体工程一起同步完工，共有九千余名志愿者

服务于北京冬残奥会，其中包括 19 名残疾人

志愿者。

上周末，新建成的北京冬奥村 （冬残奥

村）开展了全流程运行测试。北京冬奥组委奥

运村部部长沈千帆介绍说，冬残奥方面的测

试工作达到了预期的测试效果，比如，13 名

轮椅使用者参加了消防演练，在有序指引下

乘坐消防电梯撤到安全区；轮椅使用者也对

公交场站无障碍站台进行了实地测试，最终

确定了便于轮椅运动员使用的最佳方案。

“这次测试，还发现了一些要继续改善的

地方。比如硬件方面，广场区景观坡道作为轮

椅坡道，需保证足够的行走安全照明和警示

提示措施；运动员餐厅洗手池水龙头距离前

沿过远等。这些都是接下来需要完善的工

作。”沈千帆说。

冬残奥会疫情防控也充分考虑特殊需

求。北京冬奥组委运动会服务部公共卫生处

副处长王全意举例说，冬奥防疫手册通常强

调避免大声呼喊，但对于某些残奥项目，教练

需要以这种方式与视力障碍运动员进行

交流，这是允许的，但是也需佩戴口罩、保持

距离。再比如，对于听力障碍人士，如需依靠

唇读或面部表情进行交流，可暂时摘下口罩，

但也要保持距离。

冬残奥会期间，将有大量肢体和视力残

疾运动员参加残奥高山滑雪比赛。北京冬奥

组委延庆运行中心常务副主任张素枝表示，

筹办工作注重专业服务，比如在医疗卫生方

面，组建由 18家医疗机构和单位的 119 人组

成的冬残奥高山滑雪医疗保障团队，同时进

行残奥救援培训和演练，并配备残奥运动员

需求多的医疗药品。

北京冬奥组委国家冬季两项中心场馆媒

体副主任王霜介绍说，针对冬两场馆下肢重

度残疾运动员相对集中、坐姿运动员无障碍

通行需求突出的特点，场馆专门设置了坐姿

运动员雪上专用通道。坐姿运动员

更换坐姿滑雪器后能够在通

道上顺畅通行，自主完成

从热身、参赛、等候成绩到

接受采访的全流程。
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